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平成１８年第２回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 先行取得用地の売買経緯、現在の利用状況と今後の対応について 

２ 中仙道の歴史を生かした個性あるまちづくり 

３ 長護寺川の河川改修事業の早期着工を 

４ 地方の自主財源である税の確保について 

３番 

若園 五朗 

２ 
１ 市役所の組織編成について 

２ プロムナードの設置並びに整備について 

１番 

安藤 由庸 

３ 

１ 駅前開発の具体的な内容について 

２ 大月浄水公園に流れる排水について 

３ 各種審議会等のあり方について 

４ 市場化テスト法案成立以降の窓口業務について 

２番 

篠田  徹 

４ 
１ 土地利用計画について 

２ 下犀川橋架替事業の状況について 

15番 

星川 睦枝 

５ 
１ 幼保統合一元化について 

２ 給食センターの設計業者の選定について 

８番 

堀  孝正 

６ 
１ 新設される給食センターの運営について 

２ みずほ教師塾「教師力」を高めるためにの発行について 

11番 

小寺  徹 

７ 
１ 下水道の整備について 

２ 経常経費の３０％カットについて 

14番 

広瀬 捨男 

８ １ 公共施設のアスベスト対策について 
６番 

松野 藤四郎

９ １ 給食センターのプロポーザル審査経緯と情報公開について 
５番 

熊谷 祐子 

１０ 
１ 大字穂積字タリ３１１０番５の官民境界について 

２ 政治倫理条例について 

19番 

西岡 一成 

 


